

Défi n°5 – CPTREFLES

Qui a gagné ?

C'est Anatole qui a gagné.

Classe les enfants du 1^{er} au dernier :

Anatole – Alban – Alix - Jules

Explications :

Pour chaque enfant, on a pris le bord de la feuille comme départ.

On a pris chaque gabarit et on a tracé la longueur plusieurs fois en utilisant la même couleur que le gabarit.

Pour Anatole, on a tracé 7 fois le gabarit.

Pour Alix, on a tracé 5 fois le gabarit.

Pour Jules, on a tracé 10 fois le gabarit.

Pour Alban, on a tracé 8 fois le gabarit.

Il fallait faire toucher chaque tracé du gabarit au précédent et ça faisait 1 ligne.

Au bout de la ligne on a ajouté les prénoms.

On a vu qu'Anatole a gagné parce qu'il a la ligne la plus longue.

Ensuite le deuxième c'est Alban, sa ligne est un peu plus courte.

Ensuite le troisième c'est Alix, sa ligne est encore plus courte.

Enfin le dernier c'est Jules, c'est lui qui a la ligne la plus courte.

